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How much / many … ?

a little / a few

Sostantivi numerabili e 
non numerabili

some / any

Numerabile Non numerabile

Frasi affermative

There are some eggs. There is some milk.

Frasi negative

There aren’t any eggs. There isn’t any milk.

Frasi interrogative

Are there any eggs? Is there any milk?

Numerabile Non numerabile

There are a few eggs. There is a little cheese.

Numerabile

How many eggs are there?

Non numerabile

How much cheese is there?

Numerabili Non numerabili

Singolare Plurale Solo singolare

an egg eggs milk

a book books water

some e any si usano con i sostantivi numerabili 
plurali e con i sostantivi non numerabili quando si 
parla di quantità indefinite. Di solito si usa some 
nelle frasi affermative, mentre si usa any nelle 
frasi negative e interrogative.

I sostantivi numerabili (countable nouns) si riferiscono a cose che si 
possono contare. Hanno una forma singolare e plurale. I sostantivi 
numerabili si possono usare con a / an o con un numero.

I sostantivi non numerabili (uncountable nouns) si riferiscono a cose 
che non si possono contare. Hanno solo la forma singolare. I sostantivi 
non numerabili non si possono usare con a / an o con un numero.

a lot of, much e many sono espressioni di quantità che esprimono il concetto di molto.

a lot of si usa nelle frasi affermative con i sostantivi numerabili plurali e con i sostantivi 
non numerabili.

much si usa nelle frasi negative e interrogative con i sostantivi non numerabili.

many si usa nelle frasi negative e interrogative con i sostantivi numerabili plurali.

a little e a few sono espressioni di quantità che esprimono 
il concetto di poco.

a little si usa con i sostantivi non numerabili e corrisponde 
a un po’ di in italiano.

a few si usa con i sostantivi numerabili plurali e corrisponde 
ad alcuni/e, pochi/poche, dei/degli/delle in italiano.

How much… ? (Quanto/a?) e  
How many… ? (Quanti/e?) si usano 
per fare domande sulla quantità.

How much… ? si usa con i sostantivi 
non numerabili.

How many… ? si usa con i sostantivi 
numerabili plurali.

Sostantivi 
numerabili e  

non numerabili a lot of / much / many

Numerabile Non numerabile

Frasi affermative

There are a lot of eggs. There is a lot of cheese.

Frasi negative

There aren’t many eggs. There isn’t much cheese.

Frasi interrogative

Are there many eggs? Is there much cheese?


